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      Аннотация

    
        
          Приведены результаты расчёта изменения стандартной энергии Гиббса реакций взаимодействия оксида кальция с диоксидом кремния в твёрдом состоянии при записи состава оксидов и соединений на один моль атомов кислорода в интервале температур 298,15>T>1800 K. Показано, что в системе CaO – Si[1/2]O максимальным изменением стандартной энергии Гиббса характеризуется реакция образования из оксидов наиболее прочного соединения системы Ca[0,500](Si[1/2])[0,500]O (температура плавления 2403 K). Минимальная температура устойчивого состояния соединения Ca[0,600](Si[1/2])[0,400]O, рассчитанная на основании термодинамических данных, – 1610 K. Запись составов оксидов, соединений и реакций на один моль атомов кислорода позволяет получить значения термодинамических характеристик соединений, которые могут быть сравнены между собой, поскольку сумма эквивалентных долей Сa и Si[1/2] в соединениях всегда равна 1, а количество кислорода постоянно.
        

        
          The results of calculation of change of the standard Gibbs energy of interaction reactions of calcium oxide with silicon dioxide in the solid state during the recording of the composition of the oxides and compounds of one mole of oxygen atoms in the temperature range of 298,15>T>1800 K. it is Shown that in the system CaO – Si[1/2]O the maximum change in standard Gibbs energy of reaction is characterized by the formation of oxides most durable coupling system Ca[0,500](Si[1/2])[0,500]O (melting point 2403 K). The minimum temperature of the steady state of the Ca connection[0,600](Si[1/2])[0,400]O, calculated from the thermodynamic data, – 1610 K. Recording of compositions of oxides, compounds and reactions of one mole of oxygen atoms allows to obtain the values of the thermodynamic characteristics of compounds that can be compared among themselves, because the sum of the equivalent fractions of CA and Si[1/2] in the compounds is always equal to 1, and the amount of oxygen constantly.
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